

For the English version of this text please go to page 2.

Hinweis zur Altgeräte Rücknahme

Gemäß der EU-Richtlinie 2002/96/EC des europäischen Parlaments und des EU-Rats für Elektroaltgeräte (Waste Electrical and Electronic Equipment – WEEE) bzw. der Neufassung der EU-Richtlinie, 2012/19/EU, besteht die Verpflichtung, Elektroaltgeräte zu sammeln, diese vorschriftsgemäß zu behandeln, sie zu entsorgen und dies zu finanzieren.

Elektro- und Elektronikgeräte, die zu Abfall geworden sind, werden als Altgeräte bezeichnet. Besitzer von Altgeräten haben diese einer von unsortiertem Siedlungsabfall getrennten Erfassung zuzuführen. Altgeräte gehören insbesondere nicht in den Hausmüll, sondern in spezielle Sammel- und Rücknahmesysteme.

Nach dem in Deutschland geltenden Elektro- und Elektronikgerätegesetz ElektroG (§7a ElektroG) ist jeder Hersteller verpflichtet, für Altgeräte eine zumutbare Möglichkeit zur Rückgabe zu schaffen.

Helfen Sie dabei mit, Elektroaltgeräte einer umweltverträglichen Entsorgung zuzuführen. Durch fachgerechtes, umweltschonendes Recycling können wertvolle Rohstoffe wiedergewonnen werden. Dies schont unsere Umwelt und noch vorhandene Ressourcen.

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit Ihr Altgerät an uns zurückzusenden.

Die Rücksendung erfolgt auf Kosten des Absenders. Kosten für die Altgeräte-Entsorgung fallen für den Absender nicht an.

Zur weiteren Klärung der Rückgabe setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Anschrift des Herstellers:

S.K.I. Schlegel & Kremer Industrieautomation GmbH
Hanns-Martin-Schleyer-Straße 22
DE-41199 Mönchengladbach

Tel: +49 2166 62317-0
E-Mail: contact@ski-gmbh.com

Registrierung WEEE-Reg.-Nr. DE 48970313



Das Symbol der durchgestrichenen Mülltonne besagt, dass dieses Elektro- bzw. Elektronikgerät am Ende seiner Lebensdauer nicht im Hausmüll entsorgt werden darf, sondern vom Endnutzer einer getrennten Sammlung zugeführt werden muss.

Bitte beachten Sie:

- Batterien/Akkumulatoren, die nicht fest in das Elektro(nik)-Gerät integriert sind, müssen vor dessen Entsorgung entfernt und getrennt entsorgt werden.
- Die Löschung personenbezogener Daten auf den Altgeräten muss soweit zutreffend vom Endnutzer vor der Entsorgung eigenverantwortlich vorgenommen werden.

Note on taking back old appliances

In accordance with EU Directive 2002/96/EC of the European Parliament and the EU Council on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) and the new version of the EU Directive, 2012/19/EU, there is an obligation to collect waste electrical and electronic equipment, treat it in accordance with regulations, dispose of it and finance this.

Electrical and electronic appliances that have become waste are referred to as old appliances. Owners of old appliances must dispose of them separately from unsorted municipal waste. In particular, old appliances do not belong in household waste, but in special collection and take-back systems.

According to the German Electrical and Electronic Equipment Act (§7a ElektroG), every manufacturer is obliged to provide a reasonable opportunity for the return of old appliances.

Help us to dispose of old electrical appliances in an environmentally friendly way. Valuable raw materials can be recovered through professional, environmentally friendly recycling. This protects our environment and our remaining resources.

We offer you the option of returning your old appliance to us.

The return shipment is at the sender's expense. The sender does not incur any costs for the disposal of old appliances.

Please contact us for further clarification of the return.

Address of the manufacturer:

S.K.I. Schlegel & Kremer Industrieautomation GmbH
Hanns-Martin-Schleyer-Strasse 22
DE-41199 Mönchengladbach

Tel: +49 2166 62317-0

E-Mail: contact@ski-gmbh.com

Registration WEEE-Reg.-No. DE 48970313



The crossed-out wheeled garbage can symbol indicates that this electrical and electronic equipment must not be disposed of with household waste at the end of its service life, but must be collected separately by the end user.

Please note:

- Batteries/accumulators that are not permanently integrated into the electrical appliance must be removed and disposed of separately before disposal.
- The deletion of personal data on old devices must be carried out by the end user, where applicable, prior to disposal.